FODESEP ALDÍA



Foro de Líderes Sectoriales por la Sostenibilidad Humana y la Sustentabilidad Planetaria

Del 1 al 3 de septiembre de 2025, se llevó a cabo con gran repercusión el Primer Foro de Líderes Sectoriales Comprometidos con la Sostenibilidad Humana y la Sustentabilidad Planetaria en el Centro de Convenciones de la Cámara de Comercio de Bogotá. Convocado por la Universidad Nacional Abierta y a Distancia (UNAD) con apoyo de diversas organizaciones nacionales e internacionales, el evento reunió actores académicos, institucionales y multilaterales para impulsar la transformación educativa y promover iniciativas estratégicas claves para la sostenibilidad en América Latina.

El encuentro tuvo como propósito general fortalecer el diálogo interinstitucional, generar reflexión crítica sobre la sostenibilidad humana y planetaria, y propiciar la transformación educativa.







Ejes temáticos

El foro se estructuró alrededor de ocho ejes temáticos principales:

- 1. Liderazgo transformacional en educación superior
- 2. Modelos pedagógicos y paradigmas emergentes
- 3. Sostenibilidad y sustentabilidad educativa
- 4. Regulación, políticas públicas y métricas educativas
- 5. Innovación docente y formación continua
- 6. Colaboración internacional y redes de conocimiento
- 7. Heutagogía, reticularidad y nuevos enfoques pedagógicos
- 8. Diseño del Plan de Acción 2025-2027 del CPU

Se refuerza la importancia de alinear los sistemas educativos con principios de sostenibilidad humana y sustentabilidad planetaria, no solo en contenido curricular sino también en modelos institucionales y metodológicos.

El CPU se perfila como un actor estratégico para impulsar estas transformaciones en el Cono Sur, pero su impacto dependerá del seguimiento efectivo del Plan de Acción y de la colaboración sostenida de múltiples actores.

Las Cátedras UNESCO tienen un rol renovado como espacios de diálogo, articulación y construcción de iniciativas compartidas.











FODESEP ALDÍA



"Planes Nacionales Decenales de Educación: Desafíos y Nuevos Retos", un espacio clave para debatir avances y definir las prioridades del PNDE 2026–2036.



Este panel destaca la relevancia de las asociaciones académicas y gremiales como actores fundamentales en la definición del próximo Plan Nacional Decenal de Educación 2026-2036, aportando su experiencia, propuestas y visión de país.

El papel de las asociaciones en la construcción del nuevo PNDE



Reafirmamos el compromiso de la Uniagustiniana, ASCUN, Ministerio de Educación, las asociaciones convocantes en seguir promoviendo el diálogo y la construcción participativa de políticas educativas que trasciendan gobiernos y marquen el futuro de Colombia

WEBINAR MISIÓN ACADÉMICA



Este espacio permitió que actores de la academia, el sector productivo, el gobierno y la sociedad civil aportaran reflexiones y propuestas que enriquecen la construcción colectiva de la política educativa

Fueron presentadas las conclusiones de cada mesa. Estas recomendaciones reflejaron la diversidad de perspectivas y la búsqueda de consensos alrededor de la educación que Colombia necesita para la próxima década, reafirmando el valor de una hoja de ruta plural, incluyente y de impacto nacional.



MESA DE TRABAJO



Un espacio que abre el camino para el diálogo intersectorial y la construcción colectiva del próximo PNDE, con el propósito de pensar el país que queremos para la próxima década.

Andrés Vásquez, Gerente General FODESEP















FODESEP ALDÍA



Feliz mes del

Amoryla amistad

En esta celebración especial queremos resaltar la importancia de los lazos que nos unen como equipo. El amor y la amistad no solo se expresan en los espacios personales, también se construyen día a día en la confianza, el respeto y la colaboración que compartimos en nuestra labor.

Gracias a cada uno de ustedes, funcionarios y contratistas, por aportar su talento, compromiso y calidez humana a esta organización. Hoy celebramos no solo las metas alcanzadas, sino también la amistad y el compañerismo que hacen de nuestro lugar de trabajo un entorno más humano y cercano.

Fechas Especiales













